



校長室より

3月も半ばだというのに、先週の寒波には驚かされましたね。雪がちらつき、とても強い風が吹きましたから、実際の気温以上に、体感温度は低く感じました。それでも、週末頃からは、春が実感できる気温となりました。校庭の桜の花はまだまだ堅く、開花までにはしばらく時間がかかりそうです。でも校庭の花壇の花は、その色彩を増しています。いよいよ明後日は、平成25年度の卒業証書授与式です。4年生以上の子どもたちの卒業式練習にも熱が入ってきました。真剣味も増してきました。きっと、当日は素晴らしい卒業式になるものと思います。



卒業式の練習

ここで、今年の卒業生が入学した6年前からの流行語を振り返ってみましょう。

・ 2008年 ※4月入学

☆アラフォー ☆グー! ・上野の413球 ・居酒屋タクシー 等

・ 2009年 ※4月2年生に進級

☆政権交代 ・子ども店長 ・事業仕分け ・新型インフルエンザ 等

・ 2010年 ※4月3年生に進級

☆ゲゲゲの ・いい質問ですねえ ・イクメン 等

・ 2011年 ※4月4年生に進級

☆なでしこジャパン ・絆 ・スマホ ・帰宅難民 等

・ 2012年 ※4月5年生に進級

☆ワイルドだろお ・iPS細胞 ・維新 ・爆弾低気圧 等

・ 2013年 ※4月6年生に進級

☆今でしょ! ☆お・も・て・な・し ☆じえじえじえ ☆倍返し

☆ 大賞
・ トップテンの一部
大賞が複数の年もありました。

時がたつのは早いものです。6年間の流行語が、ついこの間のように感じますね。子ども店長なんて、去年流行ったようにも思うのですが……。一日一日の生活の中では、ずいぶん長く感じたこともあったと思いますが、6年間を丸ごと振り返ってみると、とても短く感じてしまうのでしょうか。

6年生のみなさん、そして保護者の皆様、本当にご卒業おめでとうございます。6年間の学校教育へのご理解・ご協力に対しまして、心よりお礼申し上げます。

梅まつり ～臥龍梅公園～

先週の日曜日、新開の臥龍梅公園で、梅まつりが開催されました。以前にもご紹介しましたように、3年生の子どもたちが作ってくれた「臥龍梅の歌」の発表もありました。この日は、朝は寒かったのですが、お昼前からとても暖かい日になりました。臥龍梅公園には、たくさんの方が集まっていました。もちろん、梅の花も見頃を迎えていて、公園全体にとっても良い梅の香りがしていました。



梅まつり

「臥龍梅」の歌は、まず大正琴で演奏していただき、そのあとみんなで歌いました。役員の方は、「とても良い歌を作ってくれました。これからも、ずっと歌い続けていきます。」とおっしゃってみえました。

委員会活動 ～最終～



最後の委員会

先週の月曜日、今年度最後の委員会活動が行われました。半年の間、子どもたちは本当に一生懸命頑張ってくれました。もちろん、日々の生活の中で、忘れてしまうこともありましたが、みんなのために努力してくれたと思います。特に6年生のみなさんにとっては、小学校生活最後の委員会とあって、いろいろと思うことも多かったと思います。中学校へ進学してからも、頑張りたいと思います。

あれから3年

東日本大震災が発生してから、11日で丸三年がたちました。とても短かったようにも感じますが、被災地の皆さんにとっては、どのように感じた三年だったのでしょうか。この地方でも、近い将来に巨大地震が起こると言われています。今一度、備えは万全か？避難先は？家族との連絡方法は？などのチェックをしておく必要がありますね。「天災は忘れた頃にやってくる！」もちろん大震災の記憶も、風化させてはなりませんね。



来年度児童会 立会演説会・選挙



立会演説会

平成26年度の児童会役員選挙が、木曜日に行われました。全部で18人の子どもたちが立候補し、素晴らしい演説をしてくださいました。もちろん選挙ですから、全員が当選するわけではありませんが、みんなに役員になってほしいと思えるほど、素晴らしい演説でした。4月からは、この選挙で当選したみなさんが中心になって、児童会活動を運営していきます。みなさんの頑張りに、大いに期待したいと思います。